

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de permettre à la succession Cameron de construire une voûte en face de l'immeuble occupé par "Childs' Limited", rue Peel.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 septembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—(15991) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Incineration, demandant le prolongement du canal d'égouts de la rue Dufferin, à partir du nord de la rue Laurier aux carrières récemment acquises par la Cité.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant du Département des Egouts, avec instruction de préparer un rapport, qu'il est prié de présenter devant le Bureau, à sa séance de demain avant-midi.

2.—(G-57) Soumise une communication de la "Westlea Realty Co.", autorisant la Cité à faire certains travaux dans l'avenue Oxford.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité est suffisamment garantie par les termes de cet écrit.

3.—Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de donner instructions au Greffier de la Cité de faire les démarches auprès des autorités du Gouvernement Fédéral pour obtenir la cession du lot No 1213, subd. 13, situé entre les rues Montcalm et Beaudry, près de la rue Sherbrooke.

4.—Il est

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à demander de nouvelles soumissions pour la construction d'une caserne de pompiers et d'un poste de police pour la quartier Bordeaux, d'après les changements faits aux plans et devis primitifs, par l'architecte, M. C. A. Reeves.

5.—(15997) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la pose de bornes-fontaines aux endroits suivants: coin des rues Shepherd et Hochelaga, des rues Shepherd et Amity, ainsi qu'à proximité des établissements de la "de Lorimier Quarry Co.", ainsi que de la "Sovereign Lime Works".

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant du Département de l'Aqueduc.

6.—(15998) Soumis un rapport du Surintendant de Police, informant le Bureau que l'assistant Surintendant, M. J. H. Hébert, a été nommé Chef de Police de Sherbrooke, et recommandant que sa résignation ne prenne effet que le 1er novembre prochain, 1913.

7.—Soumise une lettre de M. Gustave Lamothe, C.R., présentant que l'enquête judiciaire qui se poursuit actuellement devant l'Honorable Juge Fortin va se prolonger assez longtemps, et demandant que la Cité lui adjoigne un autre avocat pour continuer ladite enquête.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Cameron Estate be allowed to construct a vault in front of the property occupied by Child's Limited, on Peel street.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 29th Sept. 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, chairman; all the members of the Board.

1.—(15991) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, asking that the sewer of Dufferin street be extended from north of Laurier avenue to the quarries recently acquired by the City.

Referred to the Engineer Superintendent of Sewers, with instructions to prepare a report and to submit the same to the Board at its meeting of to-morrow in the forenoon.

2.—(C57) Submitted a communication from "The Westlea Realty Co.", authorizing the City to perform certain works in Oxford avenue.

Referred to the Law Department, in order to know if the terms of said communication give the City sufficient guarantee.

3.—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that instructions be given to the City Clerk to communicate with the Federal Government, in order to obtain the cession of lot No. 1213, subd. 13, situated between Montcalm and Beaudry streets, near Sherbrooke street.

4.—It was

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to call for new tenders for the erection of a fire and police station for Bordeaux Ward, according to the changes made to the original plans and specifications by Mr. C. A. Reeves, architect.

5.—(15997) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the installation of hydrants at the following places, corner of Shepherd and Hochelaga streets, Shepherd and Amity, and as well as in the vicinity of "The de Lorimier Quarry Co." and "The Sovereign Lime Works".

Referred to the Engineer Superintendent of the Water Department.

6.—(15998) Submitted a report from the Superintendent of Police, informing the Board that assistant Superintendent J. E. Hébert has been appointed Chief of Police of Sherbrooke, and recommending that his resignation take effect only on the 1st November next, 1913.

Resolved: That said report be approved.

7.—Submitted a letter from Mr. Gustave Lamothe, stating that the judicial investigation now being held before Honorable Judge Fortin will last for quite a long time, and asking that the City appoint a joint attorney to continue the said investigation.